



## Durante cuatro días

## El Aeropuerto de Jerez servirá de base a 11 aviones privados que promocionarán los Pueblos Blancos de Cádiz

 Realizarán sobrevuelos con 170 turistas procedentes de Alemania, Suiza y Bélgica

## 01 de marzo de 2013

El Aeropuerto de Jerez servirá de base operativa a 11 aeronaves privadas de hasta cuatro plazas que, a partir de hoy y durante cuatro jornadas, sobrevolarán los Pueblos Blancos de Cádiz, contribuyendo a la promoción turística de la zona.

Esta iniciativa se enmarca en un programa de incentivos organizado por una multinacional alemana para 170 empleados germanos, suizos y belgas. Todos ellos partirán del aeródromo jerezano, para conocer a vista de pájaro algunas de las localidades más pintorescas de la provincia.

Organizados en varios grupos de entre 27 y 65 personas, los asistentes volarán, además de hoy, el 15 y el 22 de marzo, y el 13 de abril, y lo harán con la empresa de servicios aéreos Aerotablada.

La segunda de las jornadas programadas será la de mayor actividad, ya que operarán los 11 aviones. Para la de hoy y el día 22 serán siete, mientras que el 13 de abril volarán nueve.